

kunstkeramik

Die Passionswoche

Öffentlicher Vortrag von Wolfgang Held

Montag, 14. April 2025, 19.30 Uhr

In der Osterwoche kulminiert das Leben Christi. Sieben Tage, die in einem Wechsel von innerer Ruhe und äusserem Trubel seine Jahre auf eine höhere Stufe heben. Es ist ein menschlicher und ein kosmischer Weg der sich dann in den sieben Worten am Kreuz ein weiteres Mal steigert. Von diesem siebengliedrigen Weg der Verwandlung und Heimkehr handelt der Vortrag.

Wolfgang Held, Vater dreier Töchter, studierte Mathematik und Waldorfpädagogik. Er ist Verantwortlicher für Kommunikation am Goetheanum, Redakteur der Zeitschrift „Goetheanum“ und publiziert regelmässig zu anthroposophischen, lebenskundlichen und naturwissenschaftlichen Fragen. Ausserdem ist er Autor des jährlich erscheinenden Sternkalenders.

Veranstalter: **Anthroposophische Gesellschaft Luzern** www.anthrolu.ch

Ort: Die Kunstkeramik an der Luzernerstrasse 71 in Ebikon ist ab Bahnhof Luzern mit dem Bus 1 und von Ebikon mit Bus 30 erreichbar, Haltestelle St. Klemens.

Eintritt: Fr. 20.- / Zweig-Mitglieder 10.-